



GRUPO SALINAS

Motivan e impulsan con el poder de la educación



Se entregaron 700 juguetes para niñas y niños de Miguel Alemán

Grupo Salinas reunió juguetes para reconocer el esfuerzo, disciplina y dedicación de los niños y niñas que asisten al programa educativo desplegado por Fundación Imagina en la comisaría Miguel Alemán.

La agrupación, que incluye a Elektra, Banco Azteca, Totalplay e Italika, logró reunir 700 juguetes, mismos que fueron entregados al personal de Imagina MÝ para su distribución entre las infancias vulnerables.

Dicha entrega se realizó el pasado miércoles 17 de enero y estuvo a cargo del vicepresidente de Imagina, el ingeniero Sergio Mazón Rubio, así como de Magnolia Mendoza Larios y Alejandra Velasco de Ríos, estas últimas, representantes del patronato.

Durante el emotivo momento, también hicieron acto de presencia Lizeth Dewar Castillo, gerente de Imagina y, por parte de Grupo Salinas, el licenciado Julio Erchegaray, quien funge como gerente de TotalPlay. Además, se hicieron presentes los gerentes de múltiples empresas pertenecientes a Grupo Salinas.

Esta suma de esfuerzos nació con un objetivo en mente: motivar e impulsar a los niños y niñas para "cambiar el rostro del Poblado Miguel Alemán", recurriendo para ello al poder de la educación.

Es así que Grupo Salinas y Fundación Imagina realizaron acto filantrópico el cual se traducirá en logros escolares que impulsen a la comunidad perteneciente al municipio de Hermosillo.

Los juguetes recabados fueron distribuidos entre los niños y niñas que diariamente mues-

tran esfuerzo, disciplina y dedicación para romper una de las barreras más sensibles: el rezago educativo.

En particular, aquellos y aquellas que trabajan para adquirir conocimientos básicos acordes a su grado escolar, tanto en el ramo de las matemáticas y el razonamiento lógico, como en el área de la lecto escritura.



En cuanto a lo primero, el programa educativo de la Fundación Imagina prioriza el desarrollo de un razonamiento próximo a la vida cotidiana, pero también desarrollar el gusto por la ciencia matemática.

En cuanto a la lecto escritura, se busca formar lectores con una actitud crítica y reflexiva, aumentar el interés

de los alumnos en el mundo de la escritura y potenciar la creatividad y autonomía en las infancias.

Esta actividad tuvo un impacto en más de 7 mil niños y niñas en edad escolar durante el ciclo escolar 2022-2023.



IMPACTO PARA
7 mil
NIÑOS Y NIÑAS

SE REUNIERON
700
JUGUETES



imagina I.A.P.
EDUCACION ES ESPERANZA

CONTACTO

Poblado Miguel Alemán,

Sonora, México

(662) 316-0412

administracion@imaginaiap.org.mx